

Excélsior Sección: Comunidad 2024-01-23 05:46:10

258 cm²

Página: 19

1/1



Rompen Zambrano y Cházaro

Por si a alguien le preocupaba qué fue del diputado perredista **Luis Xariel Espinosa Cházaro**, ése que se promocionaba como *Cházaro Chilango* para buscar la candidatura aliancista a jefe de Gobierno de la CDMX, anda que ya no lo calienta ni el sol... azteca.

El oriundo de Jalisco y criado en Querétaro armó gran escándalo e incluso hizo equipo con el ahora expriista Adrián Rubalcava en su intento de dejar fuera de la candidatura de la alianza Va X la Ciudad al panista Santiago Taboada.

Contra viento y marea, Cházaro Chilango se lanzó como precandidato perredista a la elección interna del frente opositor, en la que también participaban Rubalcava y Taboada. Llenó la capital con espectaculares para promocionar sus aspiraciones.

Aunque todos sabían que no tenía el menor chance de ganar, consiguió el apoyo de su dirigente nacional, **Jesús Zambrano**, para meterse a *la negocia*, sin importar la ruptura partidista que generaría.

Su idea era inscribirse en la contienda por el gobierno, pero, al final, bajarse a cambio de una candidatura al Senado de la República.

Eso ahondo la división interna en el sol azteca, al grado de provocar la renuncia del diputado **Víctor Hugo Lobo**, el principal activo del partido en la capital, lo que hace peligrar incluso el registro de los amarillos en junio próximo.

Pero eso no importó a **Luis Xariel**, quien se dejó seducir por **Rubalcava**, pues le aseguró que podían desplazar a **Taboada**; al final, el priista y el perredista fueron los desplazados. Los dirigentes del PRI.

Quienes presenciaron

la discusión

dicen que se

las mentadas

de madre.

escuchaban fuerte

plazados. Los dirigentes del PRI, del PAN y del PRD acordaron que el candidato sería el alcalde de Benito luárez.

Por supuesto que Cházaro Chilango se encabritó y su relación al interior del sol azteca se empezó a tensar, pero lo peor para él estaba por venir.

Se decidió que la diputación federal que le había dado la oportunidad de coordinar su fracción desde 2021 pasaría a manos del senador **Miguel Ángel**

Mancera y que la senaduría del exjefe de Gobierno quedaría en manos de Zambrano.

Además, que quien tomaría las decisiones de las alianzas del partido sería **Ángel Ávila**, que recién había sucedido a **Espinosa Cházaro** en el Comité Organizador del Frente Amplio por México.

O sea que, de golpe y porrazo, el queretano oriundo de Jalisco se quedaría con las manos vacías, lo que hizo explotar la bomba, pues no podía creer que, después de ser uno de los principales activos financieros de Los Chuchos, lo dejaban fuera.

Quienes presenciaron la discusión dicen que se escuchaban fuerte y claro las mentadas de madre entre los dos, y que la relación quedó rota. Que incluso eso originó también la reconciliación entre **Zambrano** y **Chucho Ortega**, a quien habían congelado.

Haiga sido como haiga sido, al final el ganón fue Zambrano, ése que, según Sandra Cuevas, siempre anda borrachín.



CENTAVITOS

Concentrado en el dibujo del mapa electoral del país y con la idea de posicionarse en busca de la presidencia nacional del PAN, el diputado **Jorge Romero** delegó la responsabilidad política de la Ciudad de México a **Taboada**, en su calidad de candidato aliancista en la capital. Aunque, en el ambito político, se sigue pensando que **Taboada** no da un paso sin antes consultarlo con **Romero**, la realidad es que el exalcalde de Benito Juárez tiene total autonomía para hacer alianzas rumbo al 2 de junio. La queja constante de grupos políticos y empresariales es que el candidato aliancista no los recibe, pero ya no podrá pretextar que tiene que pedir línea. Todo, excepto las candidaturas, lo tiene que resolver él.

